

Suite à la COP 26

Les rencontres interreligieuses de

L'Arzillier - Maison du dialogue

vous proposent une table ronde sur le thème

« Les religions face à l'urgence climatique et les défis environnementaux »

mardi 7 décembre 2021 à 20h00 à l'Arzillier, av. de Rumine 62, Lausanne

Avec la participation de

Mme Dorothee Thévenaz Gygax (Catholique)

Responsable Sensibilisation et Coopération, Action Carême

M. Arthur Dahl (Bahá'i)

Biologiste, président du Forum International pour l'environnement

M. Hamza Palma (Musulman)

Militant écologiste, Conseiller communal

Entrée libre avec respect des mesures sanitaires - panier à la sortie